



～潮風の中でたくましく～

第18号 校長 栗原 歳盛

3学期が始まり、みな協力して学習や健康な暮らし作りに取り組んでいます。早くも、もう1月が終わろうとしています。目標について振り返りをしながら頑張ることを絞ってしっかり取り組んでいきたいと思ひます。

3学期も地域・保護者に支えられています**◇雪かきありがとうございました**

1月は、昨冬と違って、雪の対応で大変な時期がありました。始業式の次の日には臨時休校となりました。さらにいったん溶けかけたその週末にもたくさん積雪があり、登下校等安全面で心配しました。特に、学校周辺は小高い丘なので、予想外に積もっていました。

主な通学路やバス停付近はいつも交通安全指導をしてくださる地域の方が除雪車で雪かきをしてくださいました。

住んでいる地域の狭い道などは、地域の各家庭で協力して雪かきをしておられたと聞いています。

驚いたことがありました。学園橋から校門までの階段通学路は機械が入らないので、手がきだと思ひますが、長い階段や坂がきれいに雪かきしてありました。児童に聞いてみると、6年生の2家庭の親子さんから雪かきをしてくださったようです。誰もしない場所だから登校に困るそうだと気づいて取り組んでくださったのだと思ひます。本当にありがとうございました。

泊の雪が予想外に多かったので、朝来てとまどっておりましたが、もうあちこちたくさん筒所の雪かきを前日のうちにしてくださっており、児童も安全に登校することが出来ました。ありがとうございました。地域・保護者のみなさまの支援に頭の下がる思ひです。

**◇手縫いのティッシュケースを頂きました**

8月に全校児童用にと手作りマスクをくださった地域の^{くぎしま}釘嶋銀子さんが来校されました。なんと今度はすてきなティッシュケースを児童数分作って届けてくださいました。すべて手縫いです。一つ一つナイロン袋に入れてくださっています。



「子どもたちのことを思い浮かべながら、自分の好きなことをすると私が元気になるから。」と言っておられました。

ちょうど、ハンカチ、ティッシュは常に携帯しておきたいものですので、活用させて頂きたいと、有り難く受け取りました。大切に使用させて頂きましょう。ありがとうございました。

さあ2月です 立春近し すてきな言葉ですてきな春を呼び込もう

もうすぐ、暦の上で立春を迎えます。立春の前日の節分の日、悪い鬼を追い出し、すてきな福を呼び込む願いを込めて豆まきをする人もあると思ひます。どんな春になったらいいか思い浮かべてみてください。すてきな春にしていきたいですね。

自分は、すてきな言葉はすてきな春を呼び込めると思ひています。「おはようございます」「おねがいます」「ありがとうございました」そして『あったか言葉』のあふれる泊小学校にはすてきな春を呼び込めると思ひます。

今年度も残すところ2か月です。みんなの力を合わせてすてきな言葉を広げましょう。

留守番電話開始します。ご協力お願いいたします

まちコミでも連絡しましたが、学校の留守番電話を始める準備が整いましたので、1月29日（金）より開始いたします。

18時から翌朝の7時30分までは留守番電話になります。ご協力よろしくお願ひいたします。緊急の連絡につきましては、学校携帯にお願ひいたします。